

ABSTRAK

Nama : **Nurhayati**, NIM: **122400287**, Judul Skripsi : **Karakteristik Pondok Pesantren Al-Idrus Di Lebak Tahun 1920-1983**

Pesantren adalah lembaga pendidikan tradisonal islam yang berasal dari lembaga pengajian yang dipimpin oleh kiyai. Sejak awal berdirinya pesantren mempunyai pengaruh yang sangat besar terhadap kehidupan masyarakat. Pada jaman penjajahan, pesantren mampu memimpin, menggerakkan dan melakukan perjuangan bersama masyarakat dalam mengusir penjajah. Pesantren selain sebagai lembaga pendidikan, juga mampu berperan sebagai kehidupan sosial, ekonomi dan masyarakat. Peranan pesantren ini bukan sesuatu yang baru, karena pesantren sudah bertahun-tahun telah berbaur sehingga mengakar ditengah-tengah kehidupan masyarakat. Begitu pula dengan Pondok pesantren Al-Idrus Rancagawe yang sejak berdirinya hingga sekarang, telah ikut mengadakan kegiatan-kegiatan pendidikan, serta ikut berperan aktif dalam masyarakat sebagai bentuk dari pengembangan sosial di Masyarakat.

Rumusan Masalah dalam skripsi ini antara lain: 1) Bagaimana Kondisiobjektif masyarakat di Lebak ? 2) Bagaimana Sejarah Pondok Pesantren Al-Idrus Di Lebak Tahun 1920? 3) Bagaimana Perkembangan Pondok Pesantren Al-Idrus Di Lebak Tahun 1920-1983? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Kondisi Objektif Masyarakat Di Lebak Tahun 2) Sejarah Pondok Pesantren Al-Idrus Di Lebak Tahun 1920 3) Perkembangan Pondok Pesantren Al-Idrus Di Lebak Tahun 1920-1983.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian sejarah, yaitu mengkontruksikan kembali sosok sejarah pesantren Al-Idrus Rancagawe, melalui tahapan heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi. Sedangkan teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data ialah melalui telaah pustaka, wawancara dan observasi langsung kelokasi penelitian.

Dari hasil penelitian ini akan diperoleh gambaran singkat tentang kehidupan keagamaan, sosial, Pendidikan, maupun budaya masyarakat sekitar lingkungan pesantren diharapkan dapat memperoleh gambaran tentang perkembangan pondok pesantren Al-Idrus dalam kehidupan masyarakat di wilayah Rancagawe Lebak. Dalam perkembangan pondok pesantren Al-Idrus Rancagawe telah berperan dalam mempertahankan kesatuan dan keutuhan wilayah Republik Indonesia hal ini dilakukan melalui kegiatan para pendiri dan kiyai yang dibesarkan oleh lembaga pendidikan Islam Al-Idrus yaitu K.H. Ahmad Syaid Abdullah. K.H. Muhamad Idrus, K.H. Muhammad Thablawi Karena semangatnya yang tinggi dalam dunia pendidikan memberikan perkembangan terhadap pondok pesantren di Rancagawe dan kepada para santrinya.